



Nombre de alumno: Anyeli Guadalupe Ordoñez López

Nombre del profesor: Mahonrry De Jesús Ruiz Guillen.

Nombre del trabajo: Ensayo Unidad 4

Materia: Bioética I

Grado: 2do Cuatrimestre

Grupo: "A"

Introducción:

La moral no consiste sólo en ser bueno, sino en ser bueno para cualquier cosa.

-Henry D. Thoreau

A veces confundimos la verdadera moral con acciones que hacen parecer una mala acción a una buena acción, en este caso, hablaremos de la moral vista desde el sector salud, que sin duda alguna es uno de los más impredecibles y que, es uno de los más importantes en el día a día de muchas personas, ya que, miles de personas al día necesitan de atenciones que proporcionen seguridad a la salud y que lleven a cabo su labor con valores y procurando hacer el bien sin importar de quien se trate.

Desarrollo

El trabajo de enfermería es ante todo una tarea humanitaria, esta idea es muy importante en el ejercicio social de una profesión que incluye sistemas de valores y conocimientos profesionales. Entonces, podemos decir que la moral define los conocimientos que determinan cómo piensan y actúan las enfermeras/o.

La "bioética médica" interpreta todas estas acciones, las convicciones del ser enfermera se relacionan con las actitudes que un profesional presenta, así como la convivencia pacífica entre los seres humanos;

promueve el comportamiento moral de forma que las personas puedan convivir en sociedad, muchas veces determina el comportamiento de los seres humanos en materia de deberes, derechos, obligaciones, justicia y otras virtudes.

Existe un término al cual llamamos "bioética fundamental", el cual es encargado de describir las cuestiones o problemas, así como toda acción que se lleva a cabo en las áreas relacionadas con la salud y entorno humano. Este término antes dicho, va relacionado con la moral de cada una de las personas, ya que se debe efectuar el análisis racional de los problemas morales ligados a la protección de la vida humana por medio de la medicina o de cualquier otro ámbito del sector salud. En anteriores temas hemos visto los cuatro principios bioéticos, la no maleficencia, beneficencia, autonomía y justicia, sin embargo también existen temas que causan mucha controversia relacionados con esto, temas como el aborto, eutanasia, dejar morir a recién nacidos deficientes, experimentación fetal, inseminación artificial y fecundación in vitro, experimentación e investigación sobre humanos, manipulación genética, trasplante de órganos, relaciones entre médico y enfermo, derecho a la asistencia sanitaria, etc. Por tanto, se necesita una teoría ética razonable, que pueda sustentar y probar los juicios morales caracterizados por el pluralismo ideológico y la laicidad que debe emitir la sociedad actual y debe ser aceptada por el llamado "extraño moral" de Engelhardt.

Por otro lado, la "Bioética aplicada" se enfoca en analizar diversas cuestiones y dilemas éticos en áreas específicas de la salud y la promoción. Este se encarga de resolver problemas específicos en los campos de la medicina y la biomedicina, la política y la sociedad:

Modelos de atención y asignación de recursos, la relación entre los profesionales de la salud y los pacientes.

Conclusión:

En los enfoques que existen de la bioética, no pasan desapercibida las conductas de cada una de las personas involucradas en la práctica profesional, es ahí donde la moral nos define como el tipo de persona que somos o que nos gustaría ser. Es importante tener conciencia acerca de cuáles son las conductas que nos hagan sentir buenas personas ante nuestros ojos y ante de los ojos de los demás.

Bibliografía:

UNIVERSIDAD DEL SURESTE. (2021). ANTOLOGIA DE BIOÉTICA I. COMITAN DE DOMINGUEZ CHIAPAS: CORPORATIVO UDS.